

令和3年8月30日

保護者の皆様へ

南城市立久高小中学校  
校長 島袋 成良  
〈公印省略〉

## 学校再開のお知らせ

時下、平素より本校教育活動へのご理解とご協力に感謝申し上げます。

さて、南城市では新型コロナウイルスの感染拡大に伴い8月25日～31日を臨時休校としておりましたが、未だ感染状況は収まりをみせず危機的状況は続いております。そこで南城市教育委員会においては市内小学校の臨時休校の延長と、中学校の分散登校を決定しました。

しかし、本校においては下記の理由から沖縄本島他地区に比べ感染リスクが少ないと判断し、当初の予定通り9月1日より2学期を開始することとなりました。

開始にあたり、学校としてはできる限りの対策をとってまいります。変異株は感染力が強いとされています。各ご家庭でも、かつて無い危機感を持ち、今まで以上の感染予防策の徹底していただきますようご協力をお願いします。

### 記

- 1 学校再開日 令和3年9月1日（始業式）
- 2 再開の理由
  - ・島内に住むほとんどの住民がワクチンを接種していること
  - ・在籍数が少なく密になりにくい
  - ・島内での感染者がほとんど出ていないこと
  - ・県外等に渡航していた児童生徒のPCR検査の結果、陰性が確認されているため
- 3 その他
  - ・県内他地区においては依然高い感染リスクがあります。今まで以上の感染予防の徹底をお願いします。
  - ・感染の拡大状況によっては今後の対応も変わる場合もあります。